

Les minis défis coopératifs

La troisième édition des minis défis vient de se terminer.

Celle-ci a eu pour objectif d'offrir aux élèves la possibilité de se confronter à un ensemble d'actions motrices dans un esprit de coopération et d'entraide.

Les élèves de CP, CE1 et CM1 des écoles St Jacques, St Antoine, Dracéa, H. Wallon et J. Crabalona ont pu passer une demi-journée sur la douzaine d'ateliers coopératifs proposés encadrés avec enthousiasme par les enseignants, les parents volontaires et les ETAPS de la ville de Grasse.



